

**Se reúne la minoría radical**

**El señor Lerroux dice que, aun cuando votó la ley de Congregaciones, no está conforme con uno de sus artículos**

**Precisamente el que se refiere a la sustitución por maestros laicos de la enseñanza que practican los religiosos**

MADRID, 31.—Esta mañana, al llegar el señor Lerroux al Congreso para presidir la reunión de la minoría radical, comentaban en los pasillos la tarzanada del presidente de la República en sancionar la ley de Congregaciones religiosas.

El señor Lerroux, incorporado al grupo, ha dicho:

—Eso no tiene la menor importancia, pues el jefe del Estado sancionará esa ley antes de que termine el plazo constitucional. Lo que ocurre es que al señor Alcalá Zamora le desagrada la ley y demuestra su desagrado retardando todo lo posible la firma sancionadora.

También a mí, que la voy, me pasa lo mismo. No estoy conforme con el artículo que fija el plazo de sustitución por maestros laicos de la enseñanza que practican los religiosos, porque creo que se quedarán muchos niños sin poder asistir a las escuelas.

Al terminar la reunión de la minoría radical, el señor Lerroux ha dicho a los periodistas que se habían limitado a cambiar impresiones y que volverían a reunirse el viernes de esta semana.

Quieren conocer unos decretos a los que se da carácter de ley, a espaldas del Parlamento, cosa que los radicales no consentiremos.

—¿Cree usted que esta semana quedará aprobado el proyecto de ley de Garantías Constitucionales?—ha preguntado un repórter.

—Creo que no, porque estoy seguro que procederá a la sanción por el presidente de la República de la ley de Congregaciones y ésta es posible que no se firme hasta el sábado, día en que termina el plazo constitucional.

También tratamos en la reunión del viernes de un suplicatorio.

## LAS SESIONES PARLAMENTARIAS

### A buena marcha se van aprobando los títulos del proyecto de Tribunal de Garantías Constitucionales

**Con ligera discusión se aprueban hasta el artículo 95.—Se aceptan algunas enmiendas presentadas y defendidas por el señor Ossorio y Gallardo.—Se rechazan votos particulares y enmiendas de los señores Salazar Alonso y Royo Villanova**

MADRID, 31.—A las cinco de la tarde abre la sesión el señor Besteiro. En ensayos y tribunas escasa animación. En el banco azul los ministros de Justicia y Marina.

Se discute el acta de la anterior sesión. Continúa la discusión del proyecto de ley de Tribunal de Garantías Constitucionales.

Un secretario lee, durante más de media hora, una verdadera montaña de enmiendas presentadas a los distintos artículos de la ley.

El señor Guerra del Río se refiere a la forma en que se discute este proyecto y dice que se ha fallado al acuerdo adoptado por el Gobierno y las minorías de oposición, ya que no se dedican las cinco horas diarias a este debate.

El señor Gomáriz le contesta diciendo que no se ha fallado al acuerdo porque la Cámara está entregada por entero al proyecto de Garantías.

El señor Ayuso solicita que del nuevo dictamen y de los artículos modificados se saquen copias para detenido estudio de los diputados.

El señor Ossorio y Gallardo defiende una enmienda, que la Comisión acepta. Se origina un pequeño jarambo porque ha llegado el turno al artículo 23, cuya modificación solicitó el señor Elola y este diputado no está en la Cámara.

Se acuerda discutir el artículo 23 del primitivo dictamen.

El señor Royo Villanova defiende una enmienda, que el señor Gomáriz, por la Comisión, impugna, siendo retirada. Queda aprobado el artículo 23.

Al artículo 24 defiende otra enmienda el señor Royo Villanova. La rechaza por la Comisión el señor Baeta Medina. Queda aprobado el artículo 24.

El artículo 25 se aprueba sin discusión.

Al 26 defiende una enmienda el señor Salazar Alonso que es igual que el ar-

tículo que figuraba en el antiguo dictamen.

El señor Ossorio y Gallardo requiere al señor Lerroux para que dé su opinión, pues tiene la seguridad de que coincidirá con la suya.

El señor Salazar Alonso dice que como ha hablado en representación de la minoría radical, no precisa que el señor Lerroux intervenga.

Se aprueban sin discusión hasta el artículo 30 inclusive. Se retira el artículo 31. Se aprueban asimismo hasta el artículo 39 y con él queda aprobado el Título 2.º

Con ligera discusión se aprueban luego los artículos de los Títulos 3.º al 8.º, ambos inclusive.

Al artículo 95, primero del Título 9.º se presentan varias enmiendas que son rechazadas. Se aprueba, así como los demás artículos del Título 9.º

Se suspende el debate y se levanta la sesión a las nueve menos diez minutos de la noche.

### Manifestaciones del señor Botella Asensi

**Un Gobierno socialista o de concentración republicana presidido por el señor Sánchez Román**

**Es precisamente el Gobierno quien ve con más claridad la situación política.—Considera inaplazable la crisis**

MADRID, 31.—El diputado de la izquierda radical-socialista señor Botella Asensi ha hecho interesantes manifestaciones a los periodistas.

—Ahora, ha dicho, comienza a aclararse la situación política.

—¿Cuándo se aprobará la ley de Garantías Constitucionales? ha interrogado un repórter.

—Creo que en la sesión del martes próximo se aprobará definitivamente el proyecto.

—¿Y qué actitud, a su juicio, adoptará el Gobierno?

—A mi entender es el Gobierno quien más claramente ve la actual situación política. ¿Solución? Creo que hay dos: O un Gobierno socialista que asuma por entero la responsabilidad del mando, o un Gobierno de amplia concentración republicana presidido por Sánchez Román u otra personalidad destacada del republicanismo.

Lo urgente es resolver la actual situación, que cada día ofrece mayor peligro.

### Vida de relación

Regresó ayer de Bellpuig (Lérida), la bella señorita Carmen Vivas Sánchez, acreditada profesora de corte de esta capital.

—Permaneció unas horas en Huesca el célebre abogado y prestigioso registrador de la Propiedad de Benabarre, don Máximo Fernández Reinoso, distinguido y muy querido amigo nuestro.

—Llegó a esta ciudad el acreditado industrial de Jaca, don José María Lacasa.

—Saludamos con satisfacción al culto médico de Sarriena, don Vidal Bosqued.

—Pasaron el día de ayer en Huesca, nuestros queridos amigos don Miguel Viñuales y don Antonio Alvarez, de Teruel; don Apolonio Anoro, de Aracúes, y don José Javierre, de Rodellar.

—Hoy salió de excursión al Masaduro de San Juan de la Peña y Jaca, los maestros que han asistido al Curso de perfeccionamiento del Magisterio celebrado recientemente en esta capital. Les acompañan varios profesores de la Normal y algunos inspectores.

### Teatro Olimpia

#### La compañía López de Heredia

El bellísimo teatro Olimpia estará mañana concurrencísimo. La afirmación es obligada sabiendo que a las diez y media debutan en el elegante coliseo la gran compañía de comedias de la eminente actriz Irene López de Heredia, poniendo en escena la exquisita obra del insigne Benavente, «Las esclavas de las princesas».

La Empresa del Olimpia, que tantos esfuerzos realiza por traer a Huesca lo mejor del Teatro y de la Pantalla, ha logrado de la notabilísima Compañía, en la que figura como primer actor y director Mariano Asquerino, poder abrir un abono por tres únicas funciones de noche, poniéndose en escena «La escuela de las princesas», de Benavente; «El monje blanco», de Marquina, y «El rival de su mujer», de Benavente.

Con este programa es de esperar que el público oscense, ante el acontecimiento artístico, corresponda plenamente al buen deseo de la Empresa del Olimpia.

### Lerroux, Maura y Martínez Barrios

**Este les ha dado cuenta de su entrevista con el jefe del Estado**

MADRID, 31.—En una de las Sesiones del Congreso se han reunido los señores Lerroux, Maura y Martínez Barrios.

A la salida el señor Lerroux ha dicho a los periodistas que la reunión había sido más con el señor Martínez Barrios que con el señor Maura.

No ha tenido otro objeto que el conocer las impresiones del ex ministro radical sobre la entrevista celebrada esta mañana con el jefe de Estado.

—¿Ha sido importante?—ha preguntado un repórter.

—Siempre son importantes las entrevistas políticas con el presidente de la República, pero en estas circunstancias

## CULTURA POPULAR

### El periódico republicano

El esfuerzo realizado por un puñado de entusiastas correligionarios creando la «Editorial Popular S. A.», en la que se edita este diario de la República nominado EL PUEBLO, es muy merecedora de loanzas y de que todos aportemos nuestra ayuda para que el éxito corone de laurel la noble empresa.

Es meritísima la obra emprendida y muy superior a lo que pudieran creer los no iniciados en estos menesteres. Para darse una idea del valor, desinterés y voluntad de los hombres que acometieron el empeño, basta considerar que son muy pocas las capitales de provincia españolas que hayan tenido la gallardía de editar un diario republicano con imprenta propia, desembolsando el capital preciso de la manera más noblemente desprendida. Ciudades que cuentan con un número de habitantes diez veces mayor que Huesca, no aciertan a editar un órgano periodístico que sea portavoz de la conciencia republicana y divulgador de la grande y hermosa obra que la República está realizando en favor de las clases trabajadoras.

Porque nuestro diario EL PUEBLO, es eso; un periódico que defiende las aspiraciones obreras, que simpatiza con los movimientos reivindicativos proletarios y alienta todo aquello que ha de traducirse en beneficio de su redención económica.

Naturalmente que al hablar así nos referimos a las manifestaciones de anhelo que llevan aparejada la justicia cuando ésta se solicita con energía que no excluye la corrección ni soslaya la legalidad. Bien es cierto que los obreros siempre se han preciado respetuosos y dentro de las normas legales cuando intentan recabar mejoras económicas y de la misma manera si se trató de un acto solidario o recabó un mayor aprecio de la colectividad como clase. La rara vez que así no sucedió, no podemos tildarla sino de sacudida esporádica al margen de la general costumbre, y ello no cuenta en nuestra concepción.

Por eso advertimos en la marcha ascendente de nuestro diario que el im-

pulso proviene de las clases populares, de los obreros, de los campesinos, de cuantos creen y esperan de la República.

Este hecho nos envanece y llena de orgullo, ya que confirma nuestra esperanza puesta en que el pueblo llamado bajo había de ser el que engrosase las listas de nuestros lectores y suscriptores.

Y es natural que así suceda. Pese a todas las obstrucciones dilatorias de que es víctima el nuevo régimen, éste sigue constante y sereno la trayectoria y programa que se impuso a su adventimiento, que no es otro que aquel con el cual conquistó el Poder ayudado por muchos de los que hoy lo combaten de manera inconsciente, insensata y suicida.

Comprendiéndolo así, consecuentes e identificados con lo que la República representa y aun más con lo que de ella se espera, no acébil el grupo de correligionarios en echar sobre sus hombros el sacrificio de formar esta «Editorial Popular S. A.», propietaria de EL PUEBLO.

Bien merecedora es de que todos la apoyemos moral y materialmente hasta conseguir de plano que sea empresa a la que vaya vinculada la vida política republicana altoaragonesa. No está bien que haya correligionarios suscritos a diarios que más o menos embozadamente son enemigos de la República, pues teniendo aquí uno que se esfuerza en traducir el pensamiento colectivo hay la obligación de prestarle el máximo interés y asistencia.

Todos los hombres libres e independientes, obreros y campesinos enemigos de privilegios y caciquismo, deben leer y suscribirse a la Prensa republicana en la seguridad de que haciéndolo así contribuyen a la formación de la nueva conciencia indispensable para llevar a la práctica las leyes promulgadas por la República.

J. Jarnac.

### ¿Privilegios?

Los enfermos recluidos en el Hospital provincial, ciudadanos como nosotros, desean conocer las noticias locales y provinciales que publica la Prensa diaria, pero a pesar de estos deseos... con ellos se quedan. Al periódico EL PUEBLO le está prohibida la entrada en ese centro benéfico; contrasta con esto la franca y libre circulación de los periódicos recalcitrantes de derecha.

¿Conoce el presidente de la Diputación esta prohibición? No lo podemos creer; la bondad debe tener un límite, y debe evitarse continúan estas anomalías.

### Regreso del ministro de Estado

#### Hoy llegará a Madrid, procedente de Ginebra, el señor Zulueta

MADRID, 31.—De París comunican la salida con rumbo a Madrid del ministro de Estado Zulueta.

El señor Zulueta llegará mañana y será recibido en la estación por el alto personal del ministerio. Se sabe que regresa muy satisfecho de su actuación en Ginebra.

### La estancia del señor Maciá en Madrid

**El presidente de la República, le obsequia con una comida en El Pardo**

MADRID, 31.—El presidente de la Generalidad de Cataluña, acompañado de los señores Corominas y Pi y Suñer, ha realizado varias visitas.

A la una de la tarde ha marchado a El Pardo para asistir a la comida con que le ha obsequiado el presidente de la República.

## GLOSAS LIBRES

### Mos de siempre

Otra vez aparece en el horizonte político español el rumor insistente de próximos acontecimientos. Los eternos «bien enterados» enjuician el momento despatchándose a su gusto. Quien más quien menos, arrima el ascua a su sardina. Todos ven claro y largo desde sus personales observatorios y casi no hay quien no sea guardador de un secreto-clave de cuanto «indelectiblemente» tiene que ocurrir.

Pasan los días y los meses saturados de rumores, de cábalas y comentarios para todos los gustos. El tópico y el lugar común son valores de cotización diaria sujetos a alzas y bajas, a depresiones absurdas y a extraordinarias animaciones. Según se presenta el «movimiento político», sube o baja el optimismo de los impacientes, de los que en su dilatada espera todo lo esperan. Claro que muchos ya desesperan de sus esperanzas. Tanta dilación, tan abrumadora demora en saciar sus anhelos o en satisfacer sus apetitos, colma la medida de sus heroicas resistencias. De ahí vienen sus «oscilaciones», su «pesadez», machacona en el sostenimiento del tópico, de la frase manida que es inyección alentadora de sus ilusiones fantasmagóricas.

«Pero no se rinden. No se dan por vencidos. Un día y otro arrecian en la afirmación categórica. Se van. Se tienen que ir. La crisis... ¡Caánita vehemencia ponen en el anhelo de la crisis! La misma que, hambrientos, pondrían en conseguir un mendrugo, en recoger una migaja, en adueñarse de un desperdicio.

Eso es todo. No es por el «bien de la República», en cuya frase se escudan. No es por la «salud del régimen», con cuya afirmación pretenden disfrazar sus sentimientos. Es por lograr un bienestar de favor y por favor que el favor oficial les concede al entrar

los suyos. Eso es todo en muchos auguradores macabros y en muchos «calendarios de pan llevar».

Verdad es que en esa fauna también se hallan incluidos no pocos de los que, «rosigando su mendrugo», sienten la alarma del abandono ante la más insignificante nebulosa que ellos creen anuncio de tormenta. Aquellos y éstos son los que enrarecen el ambiente político a la orilla de la ponderación y de la euanimidad republicanas. Son las impaciencias y las intranquilidades engendradoras de rozosbras, dudas, vacilaciones y estados pasionales.

Entre unos y otros mantienen, difunden y fomentan la confusión arriba y abajo. Todos «esos» tienen la culpa de muchas cosas. Y de muchísimas cosas que tenemos que oírnos y escuchar con «ellos» los culpables. Los que en el pro o en el contra situados, miran sólo a ellos, por ellos y a través de sus propias conveniencias egoístas. Los que, «aprovechados» siempre, no aspiran a ser republicanos más que para sacar o seguir sacándose en sus exclusivas provechosaes. Esos son los más culpables mantenedores del rumor, del equívoco y de la hipocrésia política.

En esa cantera se encuentran los que, mirando el propio interés, murmuran de cuantos se oponen a su paso con la verdad, con la sinceridad, la abnegación y el altruismo ideológico de los que saben prescindir de vanidades y envanecimientos, de hipocrésias y de disimulos para aminorar a la causa que defienden y a la que se deben honradamente.

¡Rumores, bulos, charroterías! ¡Cuánto afán de hacernos daño y de seguir perdiendo el tiempo en competencia con cualquier «torro de comadres»!

S. Gazo.



Construir, no re-construir

Independizándonos de luchas intestinas, soslayando ese forcejeo, esa especie de pelea greco-romana...

La lucha es por el triunfo. El lauro de la victoria es la meta hacia la que se dirigen todos los partidos políticos...

Reconstruir es como querer construir lo que se constuyó, lo destruído destruído o deteriorado; construir, sin embargo, se me imagina novedad, modernidad, avance de inteligencia, desarrollo de la nueva idea...

Lo contrario, aunque sea incluso paradójico, es reconstruir, o sea construir sobre lo construído, esto se me imagina ausencia de la idea nueva, monotonía, inercia, todo ello antípoda de la vitalidad.

Este es el caso de la nueva Constitución española. Decía Ganivet que «España no podría ser históricamente poderosa, sin tener una perfecta Constitución intensa»...

Precisamente en ello estriba la lucha de los partidos políticos; la Constitución es la aorta de la vida pública o política de una Nación o Estado...

Ahora bien, siguiendo esta lógica, vemos que cuando es anormal la vida intensa de una nación, se evidencia la renovación del Código general y es entonces cuando se impone la construcción...

Y así ha ocurrido en España. España ha comprendido a Ganivet y a Marín, ha querido transformarse, ha querido encaminarse en dirección a aquella perfección...

Fran-Ben-Mor.

Huesca, Mayo 1933.

Vinos

- Tinto Mancha... 0,55 litro
Id. Viejo... 0,70 id.
Id. País... 0,45 id.
Dorado viejo... 0,60 id.
Pajarilla... 0,60 id.
Moscatel... 1,30 id.
Rancio... 1,30 id.

BODEGA:

Plaza Navarrico

CIRCULAR

Comisión Organizadora de la Cámara Agrícola Oficial de la provincia de Huesca

Teniendo que proponer la Comisión Organizadora de la Cámara, a la Superioridad relación comprensiva de corresponsales afectos al servicio de estadística agrícola nacional...

Los aspirantes, tienen que ser personas idóneas y amantes de la agricultura, siendo preferidos los peritos agrícolas.

La residencia de estos corresponsales será: Jaca, Biescas, Broto, Bielsa o Sahinas, Boltaña, Benasque o Castejón de Sos, Barbastro, Monzón, Fraga, Sariñena, Tamarite o Binéfar y Huesca.

Los corresponsales designados disfrutaran una gratificación anual de 300 pesetas y de 1.300 pesetas aquellos que tengan el título de perito agrícola.

Huesca, 31 de Mayo de 1933.—El presidente, Julián Trueba.—El secretario, José M.ª Pastor.

Delegación de Hacienda

Nota de señalamiento de pagos para el día 1.º de Junio:

Don Juan Montardit, 1.562,27 pesetas; don Francisco Ramí, 2.467,75; don Miguel Escoll, 121.407,36; don Andrés Hermosa, 104.442,47; don Isaias Castillo, 71.536,86; don Pablo Coloma, 25.538,81; don Evaristo Pardo, 6.276,70; don Agustín Martínez Olalla, 8.059,83; don Adolfo Puertas, 29.897,81; Santiago L. Lalaguna, 2.333,75; don Salvador Cañiz, pesetas 52.720,02; don Santiago Bueno, 4.022,24; don Antonio Martín, 3.351,62; don Santiago Acín, 9.498,24; don Dolores Atarés, 1.508,83; don Pedro M. Caballero, 1.130,83; don Luis Loste, 616,68; don Mariano Albás, 3.344,33; don Jesús Urcia, 4.025; don Francisco Ascaso, 3.937,50; señor inspector provincial de Sanidad, 500; don Luis Palacín, 9.356,33; don Ricardo del Arco, 758,33; don Segundo Martínez, 2.316,08; don Narciso Torner, 208,32; don Mariano M. Burriel, 1.023,33; doña Emilia Oliván, 1.558,34; don José P. Pérez, 244.470,39; don Conrado Barrio, 7.181,88; don Francisco Santamaría, 2.091,25; don Santiago Acín, 400,84; don José María San Agustín, 14.928,35; don Carlos Yega, 5.153,14; don Francisco López, 16.343,74; don Carlos Larrosa, 161,67; don Pablo Coloma, 2.915,95; señor depositario-pagador (Clases Pasivas), 50.000; don Conrado Barrio, 23.972,92; don Gregorio Burgos, 1.891,05; don Manuel Clemente, 11.594,32; don L. Alfredo Sanz, 775,01; don José María San Agustín, 482,50; don Manuel Almu, 640; don Florencio Escudero, 1.143,76; don Custodio Giral, 1.322,28.

Importa el señalamiento, pesetas 856.441,18.

OPINIONES

Lo queden los grandes hombres acerca de la lectura y del libro

Amar la lectura es cambiar las horas de tedio por horas de delicia.—Montesquieu.

Una biblioteca implica un acto de fe, que firman las generaciones sumidas en la obscuridad; es testimonio de la luz futura.—Victor Hugo.

Ningún libro vale algo si no vale mucho.—Ruskin.

Es cualquier libro discreto—(que si cansa, de hablar deja)—un amigo que aconseja—y que reprende en secreto.—Lope de Vega.

No puede haber alma grande ni talento sagaz sin amor a las letras.—Vauvenargues.

Matar a un hombre es destruir una criatura racional; pero sofocar un libro es sofocar la razón misma.—Mirabeau.

Hay que defender la Patria con los libros en la mano.—Joaquín Costa.

No hay libro tan malo que no tenga alguna cosa buena.—Cervantes.

¡Oh, libros, fieles consejeros, amigos sin adulación, despertadores del entendimiento, maestros del alma, gobernadores del cuerpo!.—Vicente M. Espinel.

No son los libros alhaja, sino compañía. Son amigos con quienes se debe comunicar; no trastos de despreciable. Tenerlos solamente suele dar crédito; comunicados y leídos, gran beneficio y provecho.—Francisco de Miranda.

Sección financiera

Table with financial data including Cambio del 31 Mayo de 1933, interior, amortizable, deuda ferroviaria, crédito hipotecario, acciones Banco de España, Minas del Rif, Chades, Petrolillos, Campsa, F. C. Norte de España, Ordinarias Azucarera, Explosivos, Felguerras, Bonos oro, Tesoro 5 y medio por 100, Tabacos, Telefónicas Preferentes, Eléctricas Reunidas Alicante, etc.

MONEDA EXTRANJERA

Table with exchange rates for Francos, Libras, Dolares, Suizos, Belgas, Liras, Reichsmark.

(Servicio facilitado por el Banco Español de Crédito.)

Si quiere disponer

de lectura barata y al propio tiempo formar una biblioteca particular seleccionada conscientemente por usted mismo, le interesa escribirnos.

Le enviaremos las instrucciones de nuestro servicio 8-7-6 (por ocho pesetas, siete libros hasta de seis pesetas) y seguramente será usted uno de nuestros amigos.

Escriba a «Indices» (Campaña de difusión del libro español), Apartado de Correos, 283.—Madrid.

Automóvil

Se vende, buen precio, marca BUIK Standard, conducción interior, cinco plazas, modelo 1928, poco usado, en perfecto estado, seis ruedas y magnífica maleta.

Informes: Casa Rin, Coso Bajo, 60, Huesca.

«Editorial Popular S. A.,—Huesca.

Un acto conmemorativo

Un sordomudo pronuncia un discurso y un ciego lee unas cuartillas

La educación de los anormales

SANTIAGO, 31.—Los alumnos del Colegio de Sordomudos y Ciegos, con varios profesores, se trasladaron a Bayona para descubrir la lápida que dedican a la memoria de don Pedro de Castro, ilustre impulsor de la enseñanza de anormales, natural de dicho pueblo, donde ejerció la Medicina. Al acto concurren las autoridades y numeroso público. Entre los discursos pronunciados fué comentado con gran elogio uno leído por un ciego, claro es que escrito en cuartillas con tipos especiales, y también fué muy aplaudido otro discurso pronunciado correctamente por un sordomudo, que se hizo entender perfectamente.

La fogosísima Fatma

A sus dieciocho años raptó a un pastorcillo que sólo tenía dieciséis

Pero no ha podido casarse

BRISSE, 31.—Una chiquilla de dieciocho años, llamada Fatma, ha raptado hace varios días a un pastorcillo que se llama Hussein, dos años más jóven que ella. La madre del galancito puso en conocimiento de las autoridades lo ocurrido, y guiadas por ella, tras largas investigaciones, lograron dar con el paradero de los fugitivos. Interrogada la muchacha, declaró Fatma que había robado al pastor porque estaba enamorada de él, y que estaba decidida a casarse. El juez de paz, en vista de que Hussein es menor de edad, no ha accedido a que se celebre el matrimonio.

Servicio de trenes y autobuses

TRENES (desde el día 15 de Mayo de 1933)

Table with train schedules including Salidas and Llegadas for routes like Zaragoza, Barbastro, Sariñena, etc.

AUTOBUSES

Table with bus schedules including Para Zaragoza, Barbastro, Sariñena, etc.

NOTAS.—El tren que sale de Huesca a las 10,45 combina en Tardienta con el correo para Barcelona que llega a las 19,50. El tren que sale de Huesca a las 15,45 combina en Tardienta con el rápido de Zaragoza que llega a Barcelona a las 22,50. El tren que llega a Huesca a las 15,55 recoge en Tardienta a los viajeros que llegan de Barcelona en el rápido número 216, que sale de Barcelona a las 8,25. El tren que sale de Huesca a las 8,52 enlaza en Ayerbe con el ligero que sale a las 9,44 para llegar a Canfranc a las 12,28. El tren que sale de Huesca a las 15,15 enlaza en Ayerbe con el rápido que sale a las 16,28 para llegar a Canfranc a las 18,10. El tren que sale de Huesca a las 18,35 enlaza en Ayerbe con el que sale a las 19,45 para llegar a Canfranc a las 22,15.

ODEON SAGE TEATRO OLIMPIA

El local de las insuperables producciones EL DOMINGO, 4 Estreno de la gran superproducción M. G. M. DE PURA SANGRE Magnífica interpretación por los geniales artistas E. Torrence Clak Gable y Lew Cody.

EL PUEBLO es el diario mejor informado de política hídrica y problemas agrarios.

Báscula

Seminueva, de 500 kilos de fuerza, y un mostrador de madera de cinco metros.

Se venden en buenas condiciones. Informarán en la Administración de este periódico.

Teatro Odeón Empresa SAGE Teléfono núm. 2 SIEMPRE LOS MEJORES ESPECTACULOS Hoy jueves (MODA) A las siete y media y diez y media Las señoras a mitad de precio Estreno de la grandiosa superproducción M. G. M. Besos al pasar Bellísima comedia interpretada por Norma Shearer, Robert Montgomery y la célebre artista española CONCHITA MONTENEGRO

Olimpia HUE/CA Días 2, 3 y 4 de Junio A las diez y media de la noche Gran compañía Irene López Heredia Procendente del Teatro Beatriz, de Madrid, que actúa en el Teatro Principal, de Zaragoza, con gran éxito Obras que se representarán: «La escuela de las princesas», de don Jacinto Benavente; «El monje blanco», de don Eduardo Marquina; «El rival de su mujer», de don Jacinto Benavente.—Queda abierto el abono a tres funciones de noche: Butaca por abono, tres pesetas, butaca en taquilla, cuatro pesetas. Para los ABONOS, estará abierta la taquilla hoy, de siete a nueve de la tarde



# Bebed Anis de la Asturiana

ES EL MEJOR

Sólo con el arado  
vertedera

## VORAMINI

patentado por Luis Tomás Riverola, con el mínimo esfuerzo.

¿Su coste de conservación? Insignificante.

¿Su manejo? Sencillísimo.

¿Quién lo usa? Todo aquel que lo conoce.

¿Quiénes lo recomiendan? Todo el que lo usa.

¿Su peso? 25 kilos con el timón inclusive.

¿Su precio? 44 pesetas dispuesto para el trabajo.

Haga una prueba y me agradecerá la indicación.

**CONTRATISTAS** Adquiriendo los postes indicadores para carreteras que construye la casa de

## Luis T. Riverola (Binestar)

cumpliréis con las exigencias de la contrata y de la economía

**PRUEBELO Y SERÁ SU CLIENTE**

## Gran Bazar LORIENTE

**OCASION UNICA EN HUESCA**

Por cesar en el negocio, liquida todas las existencias de muebles, ferretería, vajilla, artículos de viaje, perfumería, material eléctrico, pinturas y barnices, artículos de caza, objetos para regalos, cocinas y otros artículos. A los carpinteros, herreros y maestros de obras, no deben descuidar esta ocasión para comprar en buenas condiciones.

**Esta liquidación dió comienzo el día 3 de Abril**

La sección de relojería y óptica disfrutará de especiales descuentos durante esta liquidación, y una vez terminada, se reformará y montará esta sección con lo más moderno. Aparatos de radio y parlantes, así como discos en condiciones inmejorables de precio.

## Gran Bazar de Loriente

Zalmedina, 1 Sucursal: Coso G. Hernández, 17 HUESCA

### Automóviles

# OPEL

### Camiones

# CHEVROLET

### Omnibus

# BEDFORD

CONCESIONARIO PARA LA PROVINCIA

## JOSE PENA PIQUE

Ricardos, 81  
Teléfono 66

**Barbastro**

Sub-agencia Huesca: **Jesús Garasa • GARAGE CENTRAL**

### Fábrica de sellos de caucho

Manufactura de toda clase de grabados. Placas grabadas químicamente, precintos de todas clases, foliadores, imprentillas, sellos caucho elástico, almohadillas y tintas para sellar. Los pedidos de sellos de caucho son servidos a las veinticuatro horas. Pidan precios y catálogo.

Dirigirse a

### J. San Agustín

Plaza de la Universidad, 3 Teléfono 45

HUESCA

### Casa Cabrero

Los mejores aceites puros de oliva

### Casa Cabrero

Coso García Hernández, 103 Teléfono 251  
HUESCA

**BEBED Anis de la Asturiana ES EL MEJOR**

**Leandro Lorenz**  
Doctores Vega Armijo Teléfono 199-X HUESCA

**Restaurant Bar Fior Bar Oscense**

ALMACEN DE MADERAS

## AGUSTIN DELPLAN

ALERRE (Huesca)

## Casa Santamaría

EMBUTIDOS DEL PAIS, LOS MEJORES LONGANIZA ESPECIAL - PESCADO FRESCO TRIPAS PARA EMBUTIDOS - SALAZONES

Coso Galán, 20 Tel. 78 Huesca

# editorial popular s. a.

SE RECIBEN TODA CLASE DE TRABAJOS DE IMPRENTA

Palma, 9 Teléfono 233 HUESCA

FACTURAS, RECORDATORIOS, CARTAS, MEMORANDUMS, etc.

Esta Casa cuenta con maquinaria y material tipográfico modernos

ALMACEN DE LUBRIFICANTES

ACEITES: MARCAS Fiske's, Crescent, Vacun, Monopolio.

Aceites superiores para Autos y Tractores. Aceite especial y grasas para maquinaria agrícola. Algodones para limpieza de autos y maquinaria. Aceite a granel, Monopolio D, 4 a 1'75; D, 8 a 2; D, 12 a 2'25; y D, 19 a pesetas litro

PLAZA DE CONCEPCION ARENAL. (antes San Victoriano), Número 1, Duplicado



Barómetro a O.º y nivel del mar, 759,4; Humedad relativa, 55 por 100. Velocidad en 24 horas, 142 kilómetros. Estado del cielo, variable. Temperatura máxima a la sombra, 24,4. Id. mínima id., 15,4. Idem en tierra, 13,0. Oscilación termométrica, 11,0.

# EL PUEBLO

diario de la República

**SUBSCRIPCION**  
TRIMESTRE 6 p/s  
AÑO 24 "  
NUMERO SUELTO 10 cts.

## La plaga de la langosta en la provincia

### La labor, intensa y eficaz, que realiza la Sección Agronómica

Ante las alarmantes noticias recibidas de varios pueblos de esta provincia, sobre la aparición en sus campos de la plaga de la langosta, ayer nos entrevistamos con el joven y muy culto ingeniero jefe de la Sección Agronómica, don Julián Trueba, en demanda de información para ofrecerla a nuestros lectores. El señor Trueba nos recibió cordialmente y ante nosotros hizo manifestaciones de interés en relación con el problema—otro problema, por si eran pocos—que se ha planteado a la clase laboradora. Efectivamente la plaga de la langosta hizo su aparición hace bastante tiempo y desde el primer momento, mejor dicho, desde que los pueblos afectados hicieron la denuncia, la Sección Agronómica comenzó los trabajos necesarios para combatirla. Se ha tratado ya la plaga en los campos de los términos municipales de Sariñena, Casteljón de Monegros, Valfarta, Pertusa, Blecua, Novales y Tramacad. Se está tratando ahora con la máxima intensidad en Selgua, uno de los focos principales. Monzón, Laperdiguera, Laluenga, Barbuñales y Gurrea de Gállego.

Están en constante funcionamiento para el traslado de materiales a los pueblos la camioneta de la Sección Agronómica y la de la Granja de Almuédar, cedida por la Mancomunidad del Ebro. El Ministerio de Agricultura concedió tres mil litros de gasolina que se han agotado. En vista de la magnitud de la plaga se dirigió otra petición que ha sido denegada. Del Ministerio dicen que se aplique el reglamento de plagas y que contribuyan los pueblos como tienen obligación de hacerlo.

Ahora precisamente, nos dice el señor Trueba, voy al Gobierno civil para asistir a una reunión convocada por el señor gobernador y a la que asistirá también el señor presidente de la Diputación. Veremos si esta Corporación provincial puede conceder algún auxilio económico, como lo ha hecho la de Zaragoza.

Por ahora, dice el ingeniero jefe, la plaga no es alarmante y ejercerá poca influencia en la cosecha actual, que está a punto de recogerse. Pero es preciso que se trabaje activamente para evitar que el año próximo pueda causar graves daños. Esto, unido a la campaña de invierno que los pueblos olvidan pero que no habrá más remedio que hacer algo, mejor dicho, mucho conseguiremos.

Actualmente trabajan sin descanso dos brigadas de técnicos bajo las órdenes y dirección de los ingenieros señores Palá y González Regular. Están funcionando más de cincuenta lanzallamas y no pocos buitreros.

Los focos principales están en Selgua, Pertusa y Blecua. Obtenidos estos datos interesantes nos hemos despedido del señor Trueba, a quien agradecemos la información y felicitamos por su competencia y habilidad en organizar y dirigir los trabajos de extinción de esta plaga funesta para la economía agrícola provincial.

## EL PUEBLO en Jaca

### Clausura de clases.—Las nuevas piscinas.—El próximo verano.—Otras noticias

Al comenzar el año, la Cámara Oficial de Comercio e Industria de la provincia, siguiendo la labor cultural mercantil iniciada en la capital, concedió una subvención a nuestra ciudad para que se diera un cursillo de lengua francesa a los dependientes de establecimientos mercantiles.

La idea acogida con cariño por nuestro Ayuntamiento y por la Patronal Jacana, hizo que se llevara a cabo con verdadero entusiasmo, matriculándose un crecido número de alumnos, que ha continuado hasta la terminación del cursillo.

El lunes, a la hora de clase, en los mismos locales y sin ningún aparato oficial se efectuó la clausura del cursillo, llegando para asistir a dicho acto el presidente de la Cámara don Jesús Gasón de Gotor y el vocal de la misma don don. Angel de la Peña.

Presidió el acto nuestro alcalde señor Turrau, asistiendo una representación de la Patronal, el delegado de la Cámara en esta ciudad señor Sánchez Cruzat y el representante consular de Francia en Jaca.

Nuestro alcalde testimonió la gratitud de Jaca al presidente de la Cámara de Comercio, iniciador de la idea y a todas las entidades de Jaca que han contribuido a que se llevara a efecto la instalación de las clases, así como a los alumnos que no han cesado de asistir a los estudios, obteniendo magníficos resultados.

El representante de la Patronal se ocupó en términos parecidos ofreciendo el apoyo de la entidad representada, para que continúe la labor emprendida en años sucesivos.

Un alumno leyó unas cuartillas de agradecimiento a todos.

El profesor, que lo es de nuestro Instituto, dió cuenta de la labor realizada y de la satisfacción que tenía de sus alumnos por la asiduidad y el comportamiento.

El presidente de la Cámara, señor Gasón de Gotor, recoge las palabras pronunciadas por la primera autoridad local, poniendo de manifiesto la satisfacción que siente por el concurso prestado por todos, para conseguir que el plan trazado por la entidad que preside, se haya comenzado a realizar en Jaca.

Se extiende en consideraciones sobre la función social que tiene la dependencia mercantil, y termina confiando que en el cursillo próximo continuarán en los mismos deseos de aprender así como de reconocimiento a su profesor, al que felicita con entusiasmo por haber sido el verdadero desahogado de la idea.

A continuación, don Juan Lacasa, cónsul de nuestra vecina República en nuestra ciudad, habló brevemente poniendo de manifiesto la importancia y la necesidad de conocer el idioma francés en Jaca, especialmente en los establecimientos mercantiles.

Como cierre de cursillo y en premio a la labor ejecutada por los alumnos, el próximo día 11 saldrán en excursión hacia poblaciones francesas, practicando de esta manera aquello que aprendieron.

Unimos nuestra felicitación a todas las entidades que han contribuido al desarrollo de la idea y especialmente a la Cámara de Comercio e Industria que han iniciado el camino de la redención y elevación moral de la dependencia mercantil.

Van muy adelantados los trabajos en la construcción de las piscinas; de las dos que se hacen, una para niños y otra para gente joven, ésta última reúne todas las condiciones necesarias para el ejercicio del deporte nadatorio.

Se otro aliciente más para los veraneantes de nuestra querida ciudad.

A juzgar por la gran demanda de plazas para la temporada de verano, se puede predecir que este año habrá una animación extraordinaria.

También en la Universidad de verano, como todos los años, el número de alumnos rebasará las posibilidades del edificio.

Se impone hacer un esfuerzo para la construcción de una nueva nave que permita aumentar el número de alumnos.

La labor de cultura que en nuestra Universidad de verano se ejecuta, exige darle toda la amplitud posible; las entidades, todas, deben apoyar esta necesidad, cada curso mayor.

Ha comenzado el arreglo de la pavimentación de la calle Mayor.

Las obras para el emplazamiento del monumento a Galán y García Hernández, se encuentran muy adelantadas.

Corresponsal.

## Una obra de caridad que está en marcha

### Para la organización de la colonia escolar de la Prensa

Los simpáticos y encantadores hijos de Aniceto Pardo y de Mariano Borrell, acreditados comerciantes, sucesores de Serafín Pardo, han sido los que han abierto la brecha. Un regalo magnífico, de arte y de mucho valor, han entregado con destino a la tómbola de los periodistas. Han sido los primeros en responder a nuestro llamamiento. No saben ellos cuánto les hemos agradecido su hermoso ruego de caridad.

Tenemos la seguridad de que esta semana va a ser movida, porque son muchas las personas que nos han ofrecido el envío de regalos. A medida que los recibamos iremos dando cuenta de los donantes. Existe verdadera impaciencia entre los padres de niños que aspiran a formar parte de la Colonia. En gran número recibimos peticiones que, de momento, no podemos atender porque no depende de nosotros. Las pesetas que se obtengan fijarán el número de colonos. No obstante recomendamos, a quienes deseen que sus hijos formen parte de la Colonia, que nos lo comuniquen cuanto antes para incluirlos en la relación de peticionarios. De éstos irán al Balneario de Panticosa los más necesitados, y dentro de esta condición, el mayor número posible.

En la calle nos abordó anoche un grupo de bellísimas señoritas: Queremos contribuir al mejor éxito de esta obra de caridad que tratáis de llevar a cabo. Sin perjuicio de enviar un regalo, todo lo mejor que podamos, nos ofrecemos para tomar parte en festivales, para confeccionar ropitas, si hacen falta; en fin, para lo que podamos valer.

Muchas gracias, guapísimo. Vuestro ofrecimiento, del que indudablemente haremos uso, porque con vuestra hermosa dais siempre la nota de color y de alegría, nos ha llegado al alma y lo agradecemos en todo lo mucho que vale.

## Consejo de la S. de N.

### Intervención del señor Zulueta en favor de las minorías

GINEBRA, 31.—Durante la sesión celebrada ayer por el Consejo de la Sociedad de Naciones los reunidos trataron acerca de la petición de la minoría judía de Alta Silesia.

El señor Zulueta intervino en el debate y afirmó que España no tenía ningún interés nacional o político en el problema que se estaba debatiendo.

Lo que nos interesa es la afirmación de los principios y métodos de la Sociedad de Naciones.

España—dice—concede una gran importancia al mantenimiento del régimen de protección a las minorías tal y como lo establecen los tratados y los acuerdos internacionales.

Cada vez que surge ante el Consejo de la Sociedad de Naciones un problema de esta naturaleza, fuere cual fuere el país interesado, podéis estar seguros de que la voz de España insistirá para que se cumplan las estipulaciones de los convenios.

Después de asegurar que estas son las razones que motivan la adhesión de España al informe del señor Lester, el ministro de Estado español continuó diciendo:

No quiero extenderme con carácter general, y quiero hacer exclusivamente una indicación particular de nuestra vida nacional.

España contempla hoy con una profunda simpatía, y hasta con un interés maternal, a esos miles de familias que en los siglos pasados se vieron obligadas a abandonar nuestro país y que hoy día en otros países y en los territorios de Levante conservan nuestra lengua española, nuestras tradiciones y el recuerdo de la patria de sus antepasados.

El ministro de Estado español terminó su discurso afirmando que aprobaba el proyecto; pero pidiendo que se estudien rápidamente por un Comité jurídico los puntos de vista planteados por el representante alemán, señor Keller.

## Andrés Caveró Casayós

Ex ayudante de los Dispensarios de la Lucha Antituberculosa de Barcelona.—Medicina general.—Piel.—Secretas.—Se admiten igualtas.

Ramiro el Monje, 23-2.º HUESCA

## Centro Republicano de Izquierdas

### Se convoca a todos los señores socios del Centro Republicano de Izquierdas, para el día 3 de Junio, en el local social, Villahermosa, 12, a las diez de la noche, al objeto de celebrar Junta general extraordinaria y para tratar asuntos de gran interés.

## NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño la bella y distinguida señora doña Amparo Sender, esposa de nuestro buen amigo don Joaquín Monrás.

Madre e hijo, siguen en perfecto estado de salud. Felicitamos a los venturosos padres por el fausto acontecimiento familiar registrado.

## El acto de mañana en Ayerbe

### D.ª Belén Sárraga

A continuación publicamos el vibrante manifiesto que el Centro Obrero Republicano de Ayerbe ha reparado profusamente entre el vecindario y pueblos limítrofes.

La expectación existente por oír a la insigne propagandista señora Sárraga es indescriptible, hasta el punto de tener sea el local insuficiente para contener al público.

Nos consta que de nuestra ciudad irán a la simpática villa buen número de correligionarios, atraídos por los prestigios de la oradora y también como demostración de afecto a los numerosos amigos con que contamos.

Por nuestra parte reiteramos el ofrecimiento de asistir al acto para que los lectores de EL PUEBLO tengan información adecuada.

(Ciudadanos!)

El Centro Obrero Republicano de Ayerbe, que ha sido el condensador de los anhelos de libertad y de justicia, tan hondamente sentidos en el Alto Aragón, bien impuesto de su alta misión alocacionadora, consciente de su responsabilidad, seguro de no defraudar a los que le honran con su confianza y respondiendo a la fe que él inspira a los vecinos comarcanos, lleva a buen término una labor cultural que, iluminando las inteligencias y despertando los sentimientos de bondad, posibilita la estructuración de una era de fraternidad entre los hombres.

Reconocemos que el objetivo que perseguimos es superior a nuestras posibilidades; por ello nos obligamos a multiplicar nuestros esfuerzos y buscar en colaboración coincidente la ayuda que nos haga superar todas las dificultades que tradicionalmente se oponen al libre ejercicio de los derechos ciudadanos.

Y esta labor cultural, intensificada a partir de la instauración en España del régimen republicano, culminará, constituyendo la efeméride gloriosa de este antiguo Centro, en el acto que se celebrará el día 2 de Junio, a las diez de la noche, en el Salón Teatro de la Sociedad, porque en él disertará doña Belén de Sárraga, personalidad respetada y acatada en todo el mundo; admirada y querida en todos los países; adorada por los humildes de todos los pueblos; por los perseguidos de todas las injusticias y por los esclavizados por todas las tiranías; porque en su palabra maravillosa, en su vida ejemplar y en su bondad infinita, encontraron la fortaleza para resistir, la fe para esperar y el valor para triunfar.

Ciudadanos: el Centro Obrero, al abrirnos sus puertas y ofrecernos un puesto en el acto de este día, satisface su más legítima ambición al proporcionaros el mayor bien que se puede apetecer. Os esperamos, seguros de que este acto ha de quedar grabado en forma imperdcedera en lo más delicado de vuestros sentimientos.—EL COMITE.

## ANUNCIO

### DIPUTACION PROVINCIAL

Al objeto de adquirir por gestión directa los artículos necesarios para el abastecimiento de los aislados en la Beneficencia provincial (Hospital, Casas de Misericordia y Dementes de Quicena), durante los meses de Julio a Diciembre inclusive del año actual, se admitirán proposiciones hasta el día 10 del corriente. Estas habrán de presentarse en sobre cerrado dirigidas a esta Presidencia, haciéndose constar la clase, calidad y precio de los artículos, y en su caso, la marca de los mismos, comprometiéndose a presentar muestras de los artículos que interesen poseer.

La adjudicación se hará antes del día 20 del mes en curso.

Huesca, 1.º de Junio de 1933.—El presidente, Sixto Coll.

### Artículos a suministrar

Acete, judías blancas y boiches, latas de tomate y pimiento, en tamaños grande y corriente, arroz, azúcar, garbanzos, bacalao, costilla de cerdo y de cordero, salchichas, chocolate, chocolate en docena y ríjano, sal, leche condensada, harina, huevos, jabón, sardinas en lata (grandes y pequeñas), sardina fresca, merluza, pescadilla, magro de cerdo, tocino, tortetas, morcillas, pan para enfermos, sopa, vino tinto, café, carbones vegetal y minerales, escobas, gallinas, lentejas y patatas.

### Instrucción y cultura

### Nombramientos provisionales por cuarto turno.—Grupos A, B y C

Continuación de los publicados en la «Gaceta» del 23.

Corresponden a esta provincia: Don José María Puyuelo Sipán. Grupo C, 15 de Noviembre de 1924, 6.684, de Casteljón de Valdejasa (Zaragoza), la de Ayerbe, unitaria, serie A.

Don Clemente Alcañiz Gazol. Grupo C, 51 de Noviembre de 1924, 7.332, de Alcolea de Gineca la de Barbastro, unitaria, serie A.

Don Alberto Gómez Juderías (difunto) se le adjudica la U del Puerto de Sagunto.

Doña Benita Segura Ortiz, Grupo C, 5 de Febrero de 1926, de Real Gandía (Valencia) la de Barbastro, unitaria, serie A.

Doña Jacinta Encontra Jalle. Grupo C, primer Septiembre de 1920, 7.332, de Alcolea de Gineca la de Berga (Barcelona), serie A.

Doña Silvestra Manuela Lacruz Aln. Grupo C, primer Abril de 1927, 6.684, de Camporells la de Jaca, parvularios, serie A.

Doña María Cruz Cereza Pérez. Grupo C, 14 Septiembre de 1927, 7.930, de Benasque de la Graus, serie A.

## TAURINAS

### Para el 10 de Agosto

Vista la primera relación de accionistas suscritos, publicada en la Prensa local de ayer, hemos de aplaudir sin reservas a los señores de la Comisión provincial por el éxito que han obtenido.

Si no sumé mal, 117 eran las acciones de esta primera relación, y es de esperar se eleve esta cifra, pues observamos faltaban los nombres de industriales y comerciantes de importancia y los de significados entusiastas de la fiesta de los toros.

Es un motivo este de demostrar el cariño a nuestro querido pueblo, ayudando cada uno lo que pueda de su parte para, en conjunto, organizar una corrida de toros de las grandes como desea todo el público en general y el buen escense en particular.

Así, pues, este año será festejado San Lorenzo en cuanto a la parte taurina, como no lo ha sido desde hace muchos años.

La citada Comisión provisional, dando un avance a la organización, tiene entablada ya negociaciones con los apoderados de los distritos Ortega, Barrera, Chicudo, Cagancho y algún otro, y con acreditados ganaderos de Salamanca y Sevilla.

¿Se puede hacer más en tan pocos días?

Marmolillo.

### El pleito de Leticia

### El aviador español capitán Iglesias, formará parte de la Comisión de Arbitraje

GINEBRA, 31.—La Sociedad de las Naciones ha nombrado al capitán aviador español Iglesias para que forme parte, en calidad de miembro europeo, de la Comisión de los Tres que ha de administrar, hasta la solución completa del conflicto, el territorio de Leticia.

La Comisión de los Tres deberá presidir el traspaso de las ciudades de Leticia y Guapi a Colombia y al Perú, respectivamente, de acuerdo con las negociaciones que se han celebrado en Ginebra y que han precedido a la firma del Convenio que ha puesto fin al conflicto.

La mencionada Comisión tendrá autoridad gubernativa y administrativa en Leticia durante el plazo máximo de un año, plazo en el que ha de quedar completamente resuelto el asunto; pero se tiene la confianza de que antes de que finalice el plazo de un año habrá habido una solución definitiva.

El capitán Iglesias embarcará el día 2 del próximo mes de Junio en Cherburgo, a bordo del vapor «Bremen», para llegar el día 15 a Cartagena de Indias, desde donde continuará el viaje en avión.

El nombramiento del capitán Iglesias ha sido muy bien acogido, tanto por los representantes de Colombia como por los del Perú.

